



**Badminton  
Pan America**

## INFORME DE DIRECTOR DE OPERACIONES Enero-Diciembre 2022

### OPERACIONES DE OFICINA

Nuestra oficina se encuentra en el distrito de Miraflores, desde donde opera BPAC. Para realizar nuestro trabajo diario, contamos con licencia de funcionamiento de la Municipalidad del distrito de Miraflores, así como certificado de seguridad, ambos vigentes hasta la fecha. Vale la pena decir que estamos cumpliendo con todos los requisitos operativos y de seguridad para nuestra organización y personal.

### CUENTAS BANCARIAS

Desde 2017, realizamos nuestras operaciones financieras y económicas con Interbank, a través de cuentas corrientes en dólares y soles. Esta relación se ha dado desde principios de 2017 cuando BADPANAM se registró para llevar a cabo sus operaciones y actividades desde Lima -Perú.

Nuestra relación con el banco y sus agentes está en muy buenas condiciones y las facilidades que nos dan para operar se desarrollan con normalidad. Tenga en cuenta que este es el único banco en el que tenemos cuentas.

### ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORÍA

Nuestra operación se realiza íntegramente desde Lima - Perú, operando dentro del Perú, estamos cumpliendo con las regulaciones tributarias según SUNAT (autoridad tributaria local). Nuestros estados financieros se distribuyen en nuestra Junta General de Accionistas cada año, al igual que los informes anuales de auditoría.

Para el año fiscal 2022 hemos contratado los servicios de la empresa RSM Perú- Panes Chacaliza y Asociados, la cual ha sido aprobada en nuestra AGM 2022.

Son responsables de auditar nuestros estados financieros, que son conocidos por el comité ejecutivo y posteriormente por la asamblea general.

### PERSONAL / STAFF

Bajo la coordinación de nuestra Cátedra de Administración, el Sr. Zarko Cukic, la organización como se sabe cuenta con personal compuesto por 9 personas, que operan bajo las siguientes áreas: Desarrollo (4 personas) Eventos (2 personas) Marcomms (1 persona) Administrador (1 persona) y nuestro COO.

El personal indicado durante el año 2022 realizó trabajos remotos y presenciales. Esta forma de trabajar fue permitida por las autoridades locales y BWF conocimiento y acuerdo con esta operación. A partir del segundo semestre del año, la mayoría de nuestras reuniones y actividades se realizaron de forma presencial.

Nuestra comunicación con BWF en las diferentes áreas fue óptima, volvimos a nuestras reuniones presenciales anuales, teniendo todavía algunas reuniones de trabajo llamadas con ellos y las confederaciones con la frecuencia necesaria.

### RELACIONES CON BWF



**Badminton  
Pan America**

En este punto nos referimos a la muy buena relación y comunicación con BWF a través de sus diferentes áreas las cuales nos han permitido avanzar en la parte de programas (Player pathway Program, actualizaciones de TRU, etc.) y pautas para el beneficio de nuestro deporte en la región, recibiendo muy buena retroalimentación durante nuestros Encuentros. En algunos casos fuimos anfitriones de talleres piloto para BWF.

### **MEMBRESÍA**

Este año hemos asistido activamente a las Federaciones de Puerto Rico (PUR), Curazao (CUR), Islas Caimán (CAY), y la oficina está activa brindando apoyo para su adecuada participación en nuestros diferentes proyectos.

Además, hay una nueva junta directiva en la Federación de Bádmtinon de Trinidad y Tobago (TTO).

### **PARA BÁDMINTON**

Ha sido un buen año para nuestra región tener resultados fantásticos a nivel mundial en la participación en Tokio 2022, destacando a Vitor Tavares (BRA) y Miles Krajewski (USA) quienes ganaron medalla de plata en dobles masculinos SH6. Asimismo, la pareja de Giuliana Póveda (PER) y Nilton Quispe (PER), también medalla de plata en dobles mixtos SH6. Finalmente, medalla de plata para Giuliana Póveda (PER) en individual femenino SH6.

Destacada actuación de Pilar Jáuregui (PER), en WH2 individual femenino, medalla de oro y campeona del mundo. Por último, Giuliana Póveda (PER) y Rubí Fernández (PER), medalla de oro en dobles femenino SH6.

### **SANTIAGO 2023**

La primera visita al comité organizador de los Juegos Panamericanos Santiago 2023 se realizó los días 29 y 30 de junio. La agenda incluyó reuniones con el equipo de planificación y logística de las diferentes áreas involucradas con nuestro deporte y la visita al lugar de la competencia.

Representantes del staff de Santiago 2023 estuvieron presentes en nuestro Campeonato Para Badminton CC en Cali, para obtener la experiencia práctica en esta área del evento. Trabajaron y ayudaron a nuestro personal durante 5 días.

En el mes de marzo, realizaremos una actividad de jueces de Linea y luego en junio haremos nuestro curso final con ellos y recomendaremos un grupo selecto para officiar en los Juegos.

### **EGM 2022**

Realizamos nuestra EGM 2022 con el único punto en la agenda relacionado con el cambio de nuestra constitución, incorporando lineamientos recomendados por BWF y adaptados a las leyes peruanas, y así cumplir con la actualización de nuestro importante documento.

Esta EGM 2022 se llevó a cabo virtualmente con el registro de delegados de 24 asociaciones de las cuales finalmente participaron delegados de 18 asociaciones. El



**Badminton  
Pan America**

resultado fue la aprobación de nuestra nueva constitución, que se publica en nuestro sitio web.

### **AGM 2022**

Después de dos años de pandemia, nuestra AGM pudo llevarse a cabo de forma presencial y virtual, durante las mismas fechas en las que BWF hizo suya.

La AGM presencial tuvo lugar en la ciudad de Bangkok, Tailandia, el 5 de mayo con la presencia de 12 delegados y virtualmente con la presencia de 9 delegados adicionales.

El orden del día se distribuyó con antelación y se llevaron a cabo los diferentes puntos que requerían la aprobación de la asamblea, que fue unánime.

Además, previo a la AGM, se realizó una reunión con los miembros en la que se discutieron diferentes puntos y actividades, recopilando información valiosa de los delegados presentes.

### **EVENTOS**

Los campeonatos continentales se celebraron durante el año 2022 de acuerdo con lo siguiente:

- Team Continental Championships 2022 Acapulco, México
- Campeonato Continental Individual 2022 San Salvador, El Salvador
- Campeonato Panamericano Junior 2022 Santo Domingo, República Dominicana
- Campeonato Panamericano de Para Bádminton 2022 Cali, Colombia

Todos los eventos tuvieron récord de participación tanto de países como de atletas, destacando el evento individual en el que participaron nuestros mejores exponentes.

Durante el evento Para Badminton Continental 2022 tuvimos participantes récord (174) y países (14), requiriendo alrededor de 70 nuevos atletas que pasaron por el proceso de clasificación. Además, participaron nuestros mejores jugadores del continente, incluidos los actuales campeones mundiales y medallistas.

Para 2023, el Comité Ejecutivo designó a los países anfitriones:

- Campeonato Continental Mixto por Equipos 2023 Guadalajara, México
- Campeonato Continental Individual 2023 Kingston, Jamaica
- Junior Pan American Championship 2023 Lima, Perú

### **TALLERES BWF – KL**

En septiembre de este año, reanudamos esta importante actividad en persona en las oficinas de BWF en Kuala Lumpur, Malasia. Estuvieron presentes Ricardo Salamanca (eventos), Juan Pablo Alvarado (desarrollo) y Germán Valdez (COO).

Se discutieron las áreas de desarrollo, eventos y alta dirección de las diferentes confederaciones. Las reuniones fueron muy positivas, pudiendo reportar los resultados tras la pandemia y recibir los nuevos planteamientos de BWF hacia el próximo año 2023 en las diferentes áreas de trabajo.



**Badminton  
Pan America**

 **RELACIONES – Organizaciones.**

En las últimas semanas, recibimos oficialmente los documentos de respaldo de la Federación Iberoamericana de Bádminton, así como de Consubad. Antes de noviembre pasado se habían recibido organizaciones de las que se sabía que tenían actividades pero que no se había recibido ninguna notificación oficial de ellas.

Ambas organizaciones no figuran en el sitio web de BWF como Miembros Asociados, pero pueden ser reconocidas por ellos.

Se firmó un memorando de entendimiento en Cali, Colombia, durante el Campeonato Panamericano de Parabádminton con el Comité Paralímpico de las Américas (APC).